

## ABSTRAK

Titania Anggraini, 12101183037, Praktik Arisan Online Dengan Iuran Dan Barang Yang Berbeda-Beda Ditinjau Dari Hukum Islam (Studi Kasus Pada Grup Facebook Arisan Emas & Barang Blitar by Naya Selvi), Program Studi Hukum Ekonomi Syariah, Jurusan Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Pembimbing: Abd. Khoir Wattimena, M.H.I

Kata Kunci: Hukum Islam, Arisan Online, Iuran dan barang yang berbeda.

Dalam kegiatan bermuamalah banyak cara yang dilakukan dengan mudah dan praktis seiring dengan perkembangan zaman dan teknologi yang berkembang dengan pesat. Banyak hal yang dapat dilakukan melalui internet salah satunya yaitu arisan online dengan iuran dan barang yang berbeda-beda pada grup Facebook arisan emas & barang Blitar by Naya Selvi. Dalam Arisan online ini semua anggota yang mengikuti arisan membayar dengan iuran yang berbeda-beda untuk mendapatkan barang yang diinginkan. Barang yang dipilih juga berbeda-beda berdasarkan keinginan masing-masing anggota.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana praktik arisan online dengan iuran dan barang yang berbeda-beda pada grup Facebook arisan emas & barang Blitar by Naya Selvi?. 2) Bagaimana praktik arisan online dengan iuran dan barang yaang berbeda-beda pada grup Facebook arisan emas & barang Blitar by Naya Selvi ditinjau dari Hukum Islam?

Penelitian ini menggunakan metode empiris dan jenis penelitian kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan berupa observasi, wawancara, serta dokumentasi. Teknik analisa data menggunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Sedangkan pengecekan keabsahan data menggunakan triangulasi dan kecukupan referensi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Pada praktik arisan online dengan iuran dan barang yang berbeda-beda pada grup Facebook arisan emas & barang Blitar by Naya Selvi termasuk kedalam akad qardh (utang piutang). Para anggota tidak mempermasalahkan adanya perbedaan iuran dan adanya denda keterlambatan karena telah disepakati oleh admin dan anggota. Anggota yang menang di awal sebagai peminjam (*muqtarid*), dan anggota yang menang diakhir sebagai (*muqrid*), uang arisan yang dibelikan barang sebagai objek yang dipinjamkan (*muqrod*), dan ijab qobul terjadi ketika anggota bergabung ke dalam arisan. 2) Ditinjau dari Hukum Islam, praktik arisan yang dilakukan pada grup Facebook arisan emas & barang Blitar by Naya Selvi terdapat hal yang sudah sesuai dan belum sesuai dengan Hukum Islam. Yang sudah sesuai yakni sudah terpenuhinya rukun dan syarat qardh, yang belum sesuai yakni pada sistem pelaksanaannya. Pada arisan tersebut terdapat penambahan pembayaran arisan, anggota yang telat membayar harus membayarkan denda sesuai dengan peraturan yang telah disepakati. Dalam hal tersebut para admin mendapatkan keuntungan

dari denda tersebut, dan keuntungan tersebut tergolong ke dalam riba qardhi atau riba yang diperoleh dari utang piutang. Arisan tersebut bertentangan dengan akad qardh.

## ABSTRACT

Titania Anggraini, 12101183037, The Practice of Online Arisan With Different Fees And Goods Judging From Islamic Law (Case Study on the Blitar Gold & Goods Arisan Facebook Group by Naya Selvi), Sharia Economic Law Study Program, Department of Sharia, Faculty of Sharia and Law , Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung, 2022, Supervisor: Abd. Khoir Wattimena, M.H.I.

Keywords: Islamic Law, Online Arisan, Dues and different items.

In muamalah activities, there are many ways that are done easily and practically along with the times and technology that is developing rapidly. There are many things that can be done via the internet, one of which is online social gathering with different fees and items on the Blitar gold & goods social gathering Facebook group by Naya Selvi. In this online arisan, all members who take part in the arisan pay different fees to get the desired items. The items selected also vary based on the wishes of each member.

The formulation of the problem in this study are: 1) How is the practice of online social gathering with different fees and goods on the Blitar gold & goods social gathering Facebook group by Naya Selvi?. 2) How is the online arisan practice with different fees and goods on the Blitar by Naya Selvi gold & goods social gathering Facebook group in terms of Islamic law?

This study uses empirical methods and types of qualitative research. Data collection techniques used in the form of observation, interviews, and documentation. The data analysis technique uses data reduction, data presentation, and drawing conclusions. While checking the validity of the data using triangulation and adequacy of references.

The results of this study indicate that: 1) In the practice of online arisan with different fees and goods in the Blitar by Naya Selvi gold & goods social gathering Facebook group, it is included in the qardh contract (debts and receivables). The members do not mind the difference in fees and the late fees because it has been agreed by the admin and members. Members who win at the beginning as borrowers (*muqtarid*), and members who win at the end as (*muqrid*), arisan money that is bought for goods as lent objects (*muqrod*), and ijab qobul occur when members join the arisan. 2) Judging from Islamic law, the arisan practice carried out on the Blitar gold & goods social gathering Facebook group by Naya Selvi there are things that are appropriate and not in accordance with Islamic law. What is appropriate is the fulfillment of the pillars and qardh requirements, what is not appropriate is the implementation system. In the arisan there is an additional social gathering payment, members who are late in paying must pay a fine in accordance with the agreed rules. In this case the admins benefit from the fine, and the profit is classified as usury qardhi or usury obtained from debts. Arisan is contrary to the qardh contract. and the profits are classified as usury qardhi or usury obtained from debts. Arisan is contrary to the qardh

contract. and the profits are classified as usury qardhi or usury obtained from debts. Arisan is contrary to the qardh contract.

## المخلص

تيتا ني أنغرا يني ، 12101183037 ، ممارسة نادي اليا نصيب عبر الإنترنت برسوم و سلع مختلفة تحكيماً من الشريعة الإسلامية (دراسة حالة عن الذهب والبضائع مجمو الفيسبو ك بواسطة نايا سلفي) ، برنامج دراسة القانون الاقتصادي الشرعي ، قسم الشريعة ، كلية الشريعة و القانون ، السيد علي رحمة الله ، جامعة الدولة الإسلامية ، تولونغونغ ، 2022 ، المشرف: عبد. خوار واتيمينا ، م.ه.

الكلمات المفتاحية: الشريعة الإسلامية ، العريص على الإنترنت ، المستحقات وعناصر مختلفة.

في أنشطة المعامله ، هناك العديد من الطرق التي يتم القيام بها بسهولة و عملياً جنباً إلى جنب مع العصر والتكنولوجيا التي تتطور بسرعة. هناك العديد من الأشياء التي يمكن القيام بها عبر الإنترنت ، أحدها هو التجمع الاجتماعي عبر الإنترنت برسوم وعناصر مختلفة على مجموعة الذهب والبضائع للتجمع الاجتماعي على الفيسبو ك بواسطة نايا سلفي. في هذا نادي اليا نصيب عبر الإنترنت ، يدفع جميع الأعضاء الذين يشاركون في نادي اليا نصيب رسوماً مختلفة للحصول على العناصر المطلوبة. تختلف العناصر المحددة أيضاً بناءً على رغبات كل عضو.

صياغة المشكلة في هذه الدراسة هي: (1) كيف تتم ممارسة التجمعات الاجتماعية عبر الإنترنت برسوم و سلع مختلفة على مجموعة الذهب والبضائع للتجمع الاجتماعي على الفيسبو ك بواسطة نايا سلفي ؟. (2) كيف يتم ممارسة نادي اليا نصيب عبر الإنترنت برسوم و سلع مختلفة على بايتار بواسطة مجموعة نايا سلفي للذهب و السلع الاجتماعية على الفيسبو ك من حيث الشريعة الإسلامية؟

تستخدم هذه الدراسة الأساليب التجريبية وأنواع البحث النوعي. تقنيات جمع البيانات المستخدمة في شكل الملاحظة والمقابلات والتوثيق. تستخدم تقنية تحليل البيانات تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج. مع التحقق من صحة البيانات باستخدام التثليث وكفاية المراجع.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى ما يلي: (1) في ممارسة نادي اليا نصيب عبر الإنترنت برسوم و سلع مختلفة في بايتار بواسطة مجموعة الفيسبو ك للتجمع الاجتماعي للذهب و السلع نايا سلفي ، يتم تضمينها في عقد القرض (الديون والمستحقات). لا يمانع الاعضاء الفرق في الرسوم والتأخر لانه تم الاتفاق عليه من قبل المشرف والاعضاء. الاعضاء الذين يربحون في البداية كمقترضين ، والأعضاء الذين يربحون في النهاية باسم (مقرد) ، والمال العريص الذي يتم شراؤه مقابل البضائع كأشياء معارة (المقدد) ، والإجب قبل يحدث عندما ينضم الأعضاء إلى العريص. (2) انطلاقاً من الشريعة الإسلامية ، فإن الممارسة الحديثة التي نفذت على مجموعة الذهب والبضائع للتجمع الاجتماعي على الفيسبو ك بواسطة نايا سلفي ، هناك أشياء مناسبة ولا تتوافق مع الشريعة الإسلامية. والمناسب هو استيفاء الركائز والمتطلبات القاضية ، وما لا يليق هو نظام التنفيذ. في التجمع الاجتماعي هناك دفعة إضافية للتجمع الاجتماعي ، يجب على الأعضاء الذين يتأخرون في الدفع دفع غرامة وفقاً للقواعد المتفق عليها. في هذه الحالة ، يستفيد المسؤولون من الغرامة ، ويصنف الربح على أنه ربا قرضي أو ربا من الديون. العريسان مخالف لعقد القرض. وتصنف الأرباح على أنها ربا قرضي أو ربا من الديون. العريسان مخالف لعقد القرض. وتصنف الأرباح على أنها ربا قرضي أو ربا من الديون. العريسان مخالف لعقد القرض.